

# Neoenergia gana el Trofeo Transparencia 2023 por tercer año consecutivo

*Centrarse en las prácticas de buen gobierno, premio otorgado por Anefac refuerza el compromiso de la empresa con la ética y la transparencia financiera*

**Río de Janeiro, 31 de agosto de 2023**

Neoenergia acaba de ganar el Trofeo Transparencia 2023, otorgado por la Asociación Nacional de Ejecutivos de Finanzas, Gestión y Contabilidad (Anefac). Este es el tercer año consecutivo en que la compañía recibe el premio. El reconocimiento sitúa a Neoenergia entre las diez empresas con ingresos netos superiores a los 20 000 millones de reales que cuentan con una información financiera transparente y de alta calidad que proporcionan al mercado, además de la coherencia del informe de gestión y el cumplimiento de los principios contables.

*«La transparencia está en el centro de nuestra estrategia para consolidar a la empresa como la empresa de energía integrada más grande y rentable de Brasil. Estamos muy orgullosos del premio, que refuerza nuestro compromiso con los principios de gobernanza éticos y transparentes. Seguiremos trabajando para garantizar a la sociedad los valores de nuestras políticas de gestión, que incluyen, entre muchos aspectos, la claridad de nuestros estados financieros», afirma **Eduardo Capelastegui**, director general de Neoenergy.*

El premio es una referencia para el mercado y, para muchas empresas, es la cúspide de su excelencia contable. Se trata de empresas preocupadas por la rendición de cuentas ante la sociedad y que entienden que participar y ganar el Premio es un reconocimiento a los esfuerzos realizados para alcanzar este objetivo.

Entre los principales puntos evaluados en los estados financieros se encuentran: la coherencia del Informe de Gestión con el resto de la información; la claridad y la inclusión de la información adicional; las acciones de integración con la comunidad; la preocupación por el medio ambiente y las acciones de sostenibilidad; la relación con sus grupos de interés; la gestión de su gobierno corporativo, sus políticas y comités; entre otros.